14 jours en mode survie / Sophie RIGAL-GOULARD

Un père de famille, divorcé depuis peu, veut emmener ses enfants en vacances et vivre comme des aventuriers. Les enfants fans de Koh-Lanta ne se voient pas pour autant vivre une telle expérience.

On suit la petite famille dans ses aventures. Si les ados partent un peu contraints et forcés, chacun va rentrer grandi de cette expérience qui les a rapprochés.



Réflexions, avis des élèves :

« L'histoire est trop bien même si elle est longue à démarrer. Il y a beaucoup d'informations qui ne sont pas toujours utiles et c'est parfois difficile de s'y retrouver entre les personnages ». Classe de Séraphine Louis

« Trop long, manque d'infos utiles. On a du mal à s'y retrouver dans les personnages mais ça parait réaliste. Donne envie de vivre l'expérience ». **Réflexions des élèves**